

# Evacuan a 2.000 personas por temporal en Buenos Aires

**LLUVIA TORRENCIAL.** *Unos 400 milímetros de agua se han acumulado en la provincia bonaerense tras tres días de precipitaciones.*

## Redacción

**E**l gobierno de la provincia de Buenos Aires informó que las zonas norte y oeste del territorio bonaerense acumularon unos 400 milímetros de agua tras tres días consecutivos de lluvias, que provocaron cerca de 2.000 evacuados.

En ese contexto, la ministra de Seguridad, Patricia Bullrich, y el ministro de Defensa, Luis Petri, viajaron este sábado al mediodía a las zonas más afectadas para coordinar tareas de asistencia. Bullrich recorrió Campana, mientras que Petri se dirigió a Zárate. “Hay personas que tienen un metro y medio, casi dos metros de agua en las casas. Vamos a ir con todas las fuerzas del Estado nacional en esta tragedia”, dijo Petri

El ministro de Seguridad provincial, Javier Alonso, detalló que tras la lluvia se espera un frente de viento y frío que podría generar voladuras de techos, árboles y del tendido eléctrico.

La autoridad descartó que el temporal que dejara personas fallecidas y señaló que, “le pedimos a la población que sea respetuosa de las alertas, que la gente no circule por las rutas (...) Le pedimos a todos que se queden en casa”.

Por su parte, el ministro de Desarrollo provincial, Andrés Larroque, explicó que los 30 distritos afectados están siendo asistidos por los servicios de emergencias y aseguró que cuentan con suministros para asistir a los evacuados. “Estamos hablando de 66.000 kilos



PERSONAS SE MOVILIZAN EN UNA LANCHAS POR UNA VÍA INUNDADA ESTE SÁBADO, EN CAMPANA, BUENOS AIRES.

de alimentos, estamos también con 3.500 colchones, 3.500 frazadas, 5.000 bidones de agua y 2.500 kits de limpieza”, precisó la autodad.

Mientras el ministro de Salud bonaerense, Nicolás Kreplak, remarcó que el sistema de salud provincial está “completamente operativo, con todos los hospitales funcionando con normalidad” y mantienen un trabajo coordinado con todos los municipios.

“Lo importante ahora es que la población se mantenga en lugares seguros y no se exponga a situaciones de riesgo”, recaló la autoridad de Salud.

## APOYO MILITAR

El temporal que está afectando a la capital argentina man-

tiene a cerca de 10 municipios bajo alerta roja por la abundante caída de agua en cortos períodos de tiempo, ráfagas de viento y actividad eléctrica.

Ante esta situación que comenzó el viernes pasado, el presidente Javier Milei decidió movilizar a las Fuerzas Armadas y de Seguridad argentinas para asistir en las evacuaciones provocadas por el temporal que azotó, entre este viernes y sábado, las zonas oeste y norte de la provincia de Buenos Aires.

A través del Ministerio de Defensa junto al de Seguridad Nacional conformó el Comando de Operaciones de Emergencia (COE) en Zárate, a 84 kilómetros de la capital argentina, para asistir en toda la zona

norte provincial.

El ministro de Defensa, Luis Petri, explicó que “tenemos una base naval de la Armada y desde ayer estamos colaborando con efectivos, botes, lanchas, ambulancias y vehículos porque hay que gente que evacuar. Estar con la gente y los efectivos que están prestando asistencia, coordinar esfuerzos y ayudas”.

A través de la Agencia Federal de Emergencias (AFE), encargado de la respuesta y coordinación ante emergencias y desastres, Seguridad Nacional desplegó personal policial federal para realizar tareas de rescate y control vial, ya que unas ocho rutas se encuentran anegadas por las lluvias. ❧